



Presentación Visión “Rumbo al 50 aniversario”

Inauguración del Mural de la Fundación UPAEP

Este Mural que el día de hoy inauguramos, representa lo más profundo de nuestra Identidad UPAEP. Cada signo y cada trazo se realizaron con una intencionalidad muy especial: recordarnos nuestros orígenes, nuestra historia, así como también nuestro proceso de consolidación y proyección. **“El espíritu del hombre se encarna y expresa en el mundo de la cultura, mismo que está inscrito en el tiempo y en la historia”**, y ahora expresado en este Mural de la Fundación UPAEP.

Esperamos que toda la comunidad universitaria conozca, y recuerde, a través de este gran lienzo, las raíces de nuestra universidad, y agradezca ese propósito de participación educativa y cultural al servicio de las personas que hace 40 años tuvieron a bien ofrecer un buen número de jóvenes estudiantes y líderes sociales, quienes tuvieron como común denominador **su identidad católica**, en ese gran sueño de fundar una universidad

EN HORA BUENA!

Lic. Francisco Emmelhainz Naveda
Presidente Junta de Gobierno

